

Februar 2016

Liebe Mitglieder und Förderer des Vereins,

nach Abschluss eines erfolgreichen Vereinsjahres ist es Zeit allen zu berichten, was sich im Verein auf dem Kontinent Europa getan hat. Zurzeit ist Billy noch in Guinea. Er wird uns dann an unserer **Mitgliederversammlung am Freitag, den 22.04.2016**, einen Bericht über die Situation in Sangbarala und Neuigkeiten vor Ort geben. Das wird Euch sicher sehr interessieren. Die genaue Zeit und den Ort werden wir noch bekannt geben. Wir haben eigens einen Termin im späteren Frühjahr gewählt, damit Ihr nicht durch schlechtes Wetter am Kommen gehindert werdet. **Um besser planen zu können, bitten wir um Rückmeldung, wer an der Mitgliederversammlung teilnehmen wird, bis zum 15.03.2016.** Wer eine Übernachtungsmöglichkeit sucht, weil er von weiter weg kommt, melde sich bitte!

Es gab 2015 viele Anlässe an denen wir vom Vorstand und auch Ihr als Mitglieder für die Vorhaben des Vereins erfolgreich um Spenden geworben habt. Hier ein kurzer chronologischer Bericht:

- AFABATO hat unter der Leitung von Rainer Körber wieder während des ganzen Jahres 2015 an verschiedenen Veranstaltungen im Großraum Speyer Musik gemacht und so nicht nur afrikanische Lebensfreude verbreitet, sondern auch zur Vergrößerung des Spendentopfs beigetragen!
- Im Dezember 2014 zeigte der Kindergarten Meckenheim auf Initiative unseres Mitglieds Anja Walther Theateraufführungen, zu denen der Verein mit einem Infostand eingeladen war. Die Kinder spendeten einen Teil der Eintrittsgelder auch nach Guinea.
- Anfang März 2015: Die Kulturstiftung der Metropolregion Rhein-Neckar veranstaltet die Aktion „Buch im Dreieck“. Die Clemens-Beck-Grundschule Dudenhofen veranstaltete dazu eine Projektwoche mit anschließendem Lesemarathon. Die Kinder spendeten die durch ihre Lesevorträge eingeworbenen Sponsorengelder an die Grundschule in Sangbarala. Danke an die Schulleitung Frau Gilles und Frau Jochim, dass sie sich für uns eingesetzt haben.
- März 2015 waren wieder mit einem Stand am Afrikatag im Trommelpalast Mannheim vertreten
- Mai 2015 Stand am Djembe-Workshop mit Babara Bangoura in Dudenhofen
- Im Juni 2015 gab es ein großes Benefizkonzert mit Billy Konatés Band KONATEKOUNDA im Bürgerhaus Westheim und der „Regenbogengruppe“. Diese Trommelgruppe von Menschen mit Handicap, die schon lange von Billy Unterricht erhalten, organisierte die Veranstaltung und warb um Spenden zu Gunsten des Vereins. Danke für die Initiative von Karin Waldschmitt.
- Juli 2015 Stand am Afrikatag in Frankenthal
- Am Schulfest "Afrika" an der Grundschule Insheim haben die Kinder haben getrommelt, Ausstellungen zu verschiedenen afrikanischen Themen (Tiere, Menschen, Kleidung, Land etc.) erstellt und zwei afrikanische Rezepte ausprobiert. Einen Teil des Erlöses, aufgerundet von der Mannschaft der Raumpflegerinnen, haben sie für Sangbarala gespendet. Danke an die Schulleiterin Carola Fink, die hier die Initiative gegeben hat.

- November 2015 Stand am Capoeira Workshop Saarbrücken durch unser Mitglied Thomas Ruckelshausen.
- Es freut uns, dass mittlerweile nicht nur wir als Vereinsvorstand sondern nun auch unsere Mitglieder Aktionen starten, die unser Anliegen bekannt machen und uns beim Werben um Spenden helfen. Das verteilt die Last auf mehrere Schultern! Ganz herzlichen Dank dafür!

Mit der Unterstützung von Rebecca Asal konnten wir einen neuen Flyer mit mehr Infos zum Verein und zu Sangbarala auflegen.

Mit in die Kategorie Mitgliederaktion gehört auch unser neuer Auftritt bei Facebook, den **unsere** Mitglieder Hendrik und Maximilian Bachmann für uns gestaltet haben. Dort könnt Ihr Euch unter „Brücken nach Guinea e.V.“ umsehen. Vielen Dank!

Was ist sonst noch so passiert?

- Die Zahl unserer Mitglieder ist auf 34 angewachsen.
- Da wir uns kräftebedingt mit unseren Aktivitäten regional beschränken müssen, freut es uns, dass sich 2 Mitglieder gefunden haben, die sich als Ansprechpartner in ihrer Stadt und Region stärker für den Verein einsetzen: Dr. Rainer Körber in Speyer und Anke Lauterborn für die Region Backnang/Heilbronn. Bitte meldet Euch, wenn ihr ebenfalls eine solche Aufgabe übernehmen wollt. Wir können Euch eventuell mit Infomaterial unterstützen.
- Auch 2015 hatten wir wieder einen interessanten Erfahrungsaustausch mit einem anderen Westafrika Verein, den „Freunde Afrikas e.V.“. Unter dem Vorsitz von Michael Schickel begleiten diese in Guinea ein Schulprojekt in der Hauptstadt Conakry.
- Wir haben uns bei zwei Spendenportalen für Onlinekauf registriert: boost-project.com und schulengel.de. Bitte benutzt es fleißig! Wir bekommen einen kleinen Prozentsatz für jeden Eurer Einkäufe zugewiesen.

Und was haben wir vor?

Für 2016 würden wir gerne einen Film über unser Projekt in Sangbarala in Angriff nehmen. Hat jemand Erfahrung und Know-how und Interesse mit zu arbeiten?

Geplant ist auch ein Stand an Billys Konzert im Trommelpalast Mannheim am 16.4.16.

BINGOMA, DIE Band mit afrikanischer Musik im Odenwald wird 20 und hat uns einen Stand an ihrem Jubiläumsfest am 16.04.2016 in Michelstadt angeboten. Danke für die Einladung!

Am 5.11.16 soll es einen großen Afrikaabend mit Billys Band und AFABATO in Speyer geben zugunsten der Schule in Sangbarala. Bitte vormerken!

Es grüßt Euch herzlich
 Der Vorstand
 Billy und Anja Konaté
 Gerd und Carmen Bachmann
 Ursula Dietze-Doeringer

